



Laubbläser müssen Mittagspause einhalten

Mit dem Laub wird's wieder laut: Die Laubbläser erwachen aus dem Sommerschlaf. Alle Bürgerproteste halfen nichts - die Krachmacher laufen auf Hochtouren. Dabei sind die Blasinstrumente in anderen Gemeinden längst unerwünscht: Starnberg verzichtet weitgehend auf Laubbläser, und die Gemeinde Wörthsee warnt: „Laubbläser verursachen ökologische Schäden und gefährden Ihre Gesundheit.“ Ein Laubbläser verbrennt übrigens bis zu 1,4 Liter Benzin in der Stunde. Übrigens haben die Bürger doch eine - zumindest zeitliche - Handhabe gegen die Krachmacher: Das Bundes-Immissionsschutzgesetz sagt: „An Werktagen in der Zeit von 07.00 Uhr bis 09.00 Uhr, von 13.00 Uhr bis 15.00 Uhr und von 17.00 Uhr bis 20.00 Uhr dürfen die Geräte nicht betrieben werden.“ Beschwerden sind bei gemeindlichen Arbeiten an den Bauhof zu richten, bei privat betriebenen Laubbläsern an die Polizei.

Category

1. Gemeinde

Date

15/12/2025

Date Created

24/10/2023